
質疑応答集～オンライン事業説明会での参加者からの質問とそれに対する回答（分割４） 

 

 

６ 周辺環境への影響に関すること 

 質問概要 回答者 回答内容 

１ 
データセンターの規模と環境影響（評価書があれば公開

していただきたいです。） 
㈱アイネット 

データセンター棟の規模については、現在、見直しを行っているた

め、決まり次第公表します。また、環境影響評価についても、事業

規模に応じて法律に規定する対象事業となるかどうかが分かるた

め、今後必要に応じて対応していきます。 

２ 携帯基地局の設置を考えているのでしょうか。 ㈱アイネット 

アイネットの事業として携帯基地局の設置は考えていません。ただ

し、グラウンドで子どもを見守りながら親が仕事をするようなワー

クスタイルの可能性を検討しているため、wi-fi のアンテナの設置

について検討しています。 

３ ５Ｇアンテナをたくさん建てるのですか。 ㈱アイネット 
アイネットの事業として、５Ｇの携帯基地局の設置は考えていませ

ん。 

４ 

電磁波に対する不安があります。５Ｇの活用を考えてい

ますか。また、電磁波の測定値を住民に公表するシステ

ムを作るなり、対応してほしいです。 

㈱アイネット 

５Ｇの基地局を弊社が立てる予定はありません。また、電磁波を図

る際には、先ず現時点での情報を測定した上で、継続的に測定して

公表するという形が必要と思いますが、５Ｇの測定値を公表するシ

ステムとして、どういうやり方が良いかを一緒に考えながら、でき

ることをやっていきたいと思います。一方、同じ電波としては、グ

ラウンドを子どもの遊び場だけでなく、親が子どもを見守りながら

リモートワークできる仕組みづくりを提案していまして、それが受

け入れられれば、ネットワークが必要になるので、wi-fi のアンテ

ナを立てたいと考えています。wi-fi は場所を限定した範囲での電

波ですので、５Ｇほどの電波を出すわけではありません。 

５ 
事業運営のための電気、ガス、水資源はどの程度が必要

となる見込みでしょうか。 
㈱アイネット 

現在、施設の規模を見直しているため、規模が決まり次第公表しま

すが、データセンター棟があるので、電気は相応の規模が必要とな

ります。なお、電気は、一般住宅とは別系統で東京電力の変電所か

ら直接引き込むため、周辺住宅に影響はありません。現在横浜市戸

塚区で稼働している既存施設においても変電所から直接引き込ん

でいます。 

６ 自家発電の稼働はどれくらいの頻度でしょうか。 ㈱アイネット 
月に１回簡単なテストをします。また、国の試験を年に２回受けま

す。 

７ 
今の建物の土台が全て盛土です。今回、新しいものを作

る段階で検証、改善していただきたいと思います。 
㈱アイネット 

盛土については、事前の検証について検討していきたいと思いま

す。 

８ 
データセンターのことがよくわからないのですが、熱や

音はしないのでしょうか。 
㈱アイネット 

熱はコンピュータから出ますが、建物の外に出ることはありませ

ん。音も、普段は外には出ませんが、緊急時に自家発電機を使う際

に、それなりの音が出ます。ただ、この土地は周辺に森林がありま

すので、近隣の住宅まで大きな音がすることはないと思います。 

 


